
FDP Hessen

MORITZ PROMNY GRATULIERT NEUEN VORSITZENDEN DER GRÜNEN HESSEN – CETA RATIFIZIEREN

11.05.2019

WIESBADEN - "Im Namen der Freien Demokraten in Hessen gratuliere ich Sigrid Erfurth und Philip Krämer zu ihrer Wahl zu Landesvorsitzenden von Bündnis 90/Die Grünen. Wir wünschen den neuen Landesvorsitzenden eine gute Hand bei ihrer Arbeit und hoffen auf eine sachorientierte und an den Interessen des Landes orientierte Zusammenarbeit", erklärt der Generalsekretär der Freien Demokraten in Hessen, Moritz PROMNY.

PROMNY weiter:

"Wir verfolgen die Debatte zum Freihandel und insbesondere zu CETA auf der Landesmitgliederversammlung mit großem Interesse. Wer pro-europäisch und gegen Nationalismus und Linkspopulismus antritt, muss sich auch für Freihandel einsetzen. Der Kurs der nationalen Abschottung wird keine Zukunft haben. Gerade wenn es sich um einen Handelspartner, wie Kanada handelt, der sowohl gesellschaftlich als auch rechtlich und politisch Europa näher steht als die meisten Länder der Welt. Wir Freie Demokraten wollen CETA endlich ratifizieren und hoffen, dass dieses wichtige Abkommen, das hohe rechtliche und umweltpolitische Standards einhält, nicht den Grünen im Bundesrat zum Opfer fällt."